さくらちょうしょう



## 桜町小だより

## 「緑と笑顔がいっぱい桜町小」

児童数 334名

令和6年2月1日(木)



学校評価のご協力、ありがとうございました。今後の教育活動に生かしてまいります! 校長 小川 哲

職員玄関脇の梅が咲き誇り、来校する人の目を楽しませてくれています。一方で、土に霜が降り、登校した子供たちが「サクサク」という踏みしめる感触を楽しんでいる姿が見られます。大人の私たちもくすぐられる感触です。

今年度の学校評価について子供たちと保護者の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。結果がまとまりましたので、その一部をお知らせいたします。全項目に係る結果については右のページに掲載しました。そちらをご覧ください。HPには後日掲載いたします。

【児童の評価が特に高かった項目】 友達と仲良くすることができた 掃除がしっかりとできた プラス評価 97% 96%



子供たちは活動や遊びを通して、日々様々なことを学んでいます。友達と楽しく活動できることもあれば、ちょっとしたすれ違いでうまくいかないこともあります。その一つ一つも子供たちの学びです。そういった中で、子供たちが「友達と仲良くすることができた」と感じていることはすばらしいことです。「あまり当てはまらない」と答えた児童が3%いることも踏まえつつ、今後の教育活動を展開していきたいと思います。掃除に関しては、昨年度に引き

続き高い評価でした。学校でもみんなで取り組んでいますが、家庭でしつけていただいている 部分も多分にあると感じています。ありがとうございます。引き続き、「私たちの桜町小」を きれいに使っていきたいと思います。

【保護者の皆様の評価が特に高かった項目】 プラス評価 学校は、教育活動を保護者や地域に積極的に公開している 93% 学校の環境(掲示・花壇等)は整備されている 89% 学校では、楽しく登校するための学校、学級づくりがなされている 88%

今年度も職員で知恵を出し合って、公開の形を考えて実施してまいりました。子供たちががんばっているところ、学校や学年、学級の雰囲気を観ていただき、そのことをこのような形で評価いただけたことは本当によかったです。施設が古いところはありますが、子供たちは掃除をがんばっていて、環境(掲示・花壇等)整備がなされているという評価をいただけたので、限られた施設設備の中で、今後も子供たちの心や学びが豊かになるように整備してまいります。

今年度、学校評価のアンケートを初めて forms で実施いたしました。ご協力いただき、ありがとうございました。右のページにも保護者の方々のアンケートの回収率を記載しましたが、今回回収率が約60%となってしまいました。日頃、たくさんのご理解とご協力をいただきながら、温かく見守っていただいていることから考えると、回収しきれなかったことを大いに反省しております。これからも皆様からいただいた評価等を、子供たちと取り組んできたことの検証の参考にさせていただきたいので、ぜひご協力をお願いいたします。この機会に限らず、何かお気づきのことがありましたら、担任をはじめ本校の教職員にご相談いただければと存じます。引き続きよろしくお願いいたします。